

## **BAB IV**

### **PENUTUP**

#### **A. Simpulan**

Berdasarkan analisa dan pembahasan dari Bab III tentang Pengembangan Taman Wisata Alam Laut 17 Pulau Riung Sebagai Daya Tarik Wisata Di Kabupaten Ngada Nusa Tenggara Timur maka dapat disimpulkan bahwa:

Taman Wisata Alam Laut 17 Pulau merupakan obyek wisata utama di kecamatan Riung. Taman Wisata Alam Laut 17 Pulau memiliki banyak potensi yang dapat dikembangkan menjadi daya tarik unggulan di kabupaten Ngada. Potensi yang dimiliki masih sangat alami dan jika dikembangkan dengan baik, maka Taman Wisata Alam Laut 17 Pulau dapat dijadikan objek wisata unggulan di Nusa Tenggara Timur.

Peran masyarakat dalam pengembangan Taman Wisata Alam Laut 17 Pulau adalah kurang maksimal dikarenakan masyarakat belum memiliki kecukupan pengertian untuk ikut ambil bagian dalam kegiatan pariwisata (pendidikan Pariwisata). Pemerintah telah melakukan cukup banyak promosi untuk menjadikan Taman Wisata Alam Laut 17 Pulau sebagai daya tarik wisata unggulan seperti melakukan promosi lewat media cetak dan elektronik. Pemerintah juga bekerja sama dengan Tour and Travel. Selain itu pemerintah juga telah melakukan serangkaian pengembangan pembangunan baik itu fisik maupun non fisik, namun dari semua yang telah dilakukan, pemerintah belum maksimal secara sektor pemasaran. Pemasaran yang dilakukan kurang gencar dan tidak maksimal.

Pemerintah kurang maksimal dalam melakukan pengembangan pembangunan di Taman Wisata Alam Laut 17 Pulau, perlu adanya pembaharuan pembaharuan fasilitas di Taman Wisata Alam Laut 17 Pulau

## **B. Saran**

Berdasarkan analisa dan pembahasan dari Bab III tentang Pengembangan Taman Wisata Alam Laut 17 Pulau Riung Sebagai Daya Tarik Wisata Di Kabupaten Ngada Nusa Tenggara Timur maka penulis menyampaikan saran sebagai berikut:

1. Meningkatkan kualitas sumber daya manusia, khususnya pada masyarakat kecamatan Riung mulai dari pendidikan, sosialisasi dan juga pelatihan
2. Memperkuat kerjasama antara Dinas Konservasi Sumber Daya Alam Kecamatan Riung dan Juga Dinas Pariwisata Dan Kebudayaan Kabupaten Ngada dalam melakukan pengembangan pembangunan di Taman Wisata Alam Laut 17 Pulau.
3. Untuk pemerintah agar untuk semakin maksimal melakukan promosi terhadap wisatawan dengan bantuan media yang sedang ramai di kalangan semua orang seperti media sosial diantaranya Instagram, facebook, twitter dan media sosial lainnya.